
 

 

Weihnachten und Jahreswechsel  

 

 

Liebe Mitglieder und Gäste der Landesgruppe Berlin-Brandenburg, 

 

momentan hat uns der Winter voll im Griff. Manche sagen 

wunderschöne Vorweihnachtszeit, denn es schneit und alles 

ist weiß. Andere sagen, das brauchen wir nicht, es behindert 

unsere Aktivitäten mit dem Hund. Wie auch immer, die 

Vorweihnachtszeit hat bei jedem Einzelnen von uns immer 

wiederkehrende Regeln, an die sich unsere Hunde 

hervorragend anpassen.  

 

Der Monat Dezember ist bei unseren Mitgliedern und Gästen eher 

die Zeit, in der sie sich etwas vom Hundeverein zurückziehen und 

sehr gerne mit ihren Familien verbringen. Nach den Coronajahren 

ist das auch absolut verständlich. Dennoch feiern wir in den 

Ortsgruppen Weihnachten mit und ohne unsere Jugendlichen.  

 

Apropos Jugend – 2 Ortsgruppen, die OG Frohnau und Berlin-

Reinickendorf, veranstalten extra für unsere Jugend 

Weihnachtsbacken, einmal werden fleißig für die Menschen Kekse 

gebacken und einmal werden 

Hundeweihnachtskekse gebacken. Sehr schöne Ideen, die gerne 

beibehalten werden sollten. Ein zusätzlicher 

ortsgruppenübergreifender Treff für unsere LG-Jugend. Ein 

Dankeschön an diese beiden Jugendwarte in den Ortsgruppen, die 

diese schönen Ideen umsetzen. 

 

Die Weihnachtsfeiern in den Vereinen bieten ebenfalls Gelegenheit mal ganz in Ruhe 

miteinander bei Kerzenschein zu essen und Aktivitäten 

mal nur für die Mitglieder wahr zu nehmen. Egal was sich 

die OG-Vorstände sich hier einfallen lassen, nehmen 

Sie daran teil, denn es fördert den Zusammenhalt und 

die Gemütlichkeit in den Ortsgruppen. Das „Wir“ 

ist in den letzten Jahren immer mehr in den Hintergrund 

geraten, was aber für ein gutes Klima in den Ortsgruppen 

sehr wichtig ist. Wie heißt es so schön, gemeinsam geht Alles besser. 
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Diejenigen, die in den Ortsgruppen fleißig sind, werden leider immer weniger, daher 

immer wieder und jedes Jahr erneut - mein Dank an all die fleißigen 

Hände in den Ortsgruppen, die teilweise gar nicht bemerkt werden, 

weil sie still und leise im Hintergrund arbeiten. Wir Alle profitieren 

davon. Danke, danke 

 

Für das bevorstehende Weihnachtsfest und die Feiertrage 

wünsche ich Euch Allen eine schöne, stressfreie Zeit im 

Kreise Eurer Lieben. Lasst das Jahr ganz entspannt zu 

Ende gehen und rutscht gut in das Jahr 2024 hinein. 

 

Im Jahr 2024 wird es keine Vorsitzendentagung geben, da auf der Delegiertentagung 

genug Zeit ist, die Anliegen aus den Ortsgruppen unter dem Punkt Verschiedenes zu 

besprechen. 

Ich freue mich auf das, was kommt und Euch Alle gesund wieder zu sehen. 

       Yvonne Steinborn-Bartsch 

LG-Vorsitzende  

  


